

# Barock in Franken

In dem Bestreben, fränkische Kulturarbeit aufeinander abzustimmen, bildete sich das „Kuratorium Franken“, dem auch Bundesfreunde des Frankenbundes angehören. Es ist keine Institution, kennt keine Satzungen und Statuten. Seine Mitglieder wollen lediglich im fränkischen Raum anregend wirken. Erstes Ergebnis ist ein gemeinsames Thema „Barock in Franken“ verschiedener Veranstaltungen in diesem Sommer in fränkischen Städten. Anlaß hierzu ist die 250. Wiederkehr des Abschlusses der Bauarbeiten am Schloß Weißenstein ob Pommersfelden. „Frankenland“ betrachtet es als eine vornehme Aufgabe, auf diesen Versuch, Vielheit in der Einheit darzustellen, hinzuweisen.

Schloß Pommersfelden

Foto: Emil Bauer-Bamberg

